

平成十四年三月六日提出
質問第四〇号

外務省と鈴木宗男衆議院議員の関係に関する質問主意書

提出者 井上和雄

外務省と鈴木宗男衆議院議員の関係に関する質問主意書

平成十三年十一月から十二月にかけて民主党衆議院議員がパキスタンを訪問した。訪問の目的はアフガニスタン難民の支援状況の視察であった。その際にジャパン・プラット・フォームおよびピース・ウインズ・ジャパンのプロジェクトに関しても視察を行った。

平成十四年三月四日参議院予算委員会の参考人質疑において、ピース・ウインズ・ジャパン統括責任者の大西健丞氏は、パキスタンにおいて民主党議員をジャパン・プラット・フォームおよびピース・ウインズ・ジャパンのプロジェクトに案内したことに關して、鈴木宗男衆議院議員に電話で叱責されたと述べている。従って、次の事項について質問する。

- 一 外務省は、鈴木宗男衆議院議員に民主党議員がジャパン・プラット・フォームおよびピース・ウインズ・ジャパンのプロジェクトを視察したことを伝えた事実があるのか。
- 二 あるとすれば外務省の誰が鈴木宗男衆議院議員に伝えたのか。
- 三 なぜ鈴木宗男衆議院議員に民主党議員がジャパン・プラット・フォームおよびピース・ウインズ・ジャパンのプロジェクトを視察した事実を伝えたのか、および内容はどのようなものであったか。

四　また数人の民主党議員がパキスタンを訪問しているが、具体的に民主党の誰がいつ視察したことを伝え
たか。

右質問する。